



# Actividades por Natalicio 137 de Arturo Merino Benítez parten este fin de semana

**CONMEMORACIÓN.** Presentaciones de la Banda Sinfónica y el tradicional desfile cívico-militar en la Plaza de Armas de la capital regional serán parte del homenaje al fundador de la Fuerza Aérea.

## Redacción

cronica@cronica.chillan.cl

**E**n el marco de las actividades conmemorativas del 137 Aniversario del Natalicio del Comodoro Arturo Merino Benítez, la Fuerza Aérea de Chile programó una serie de actividades, con el fin de homenajear al prócer de la aeronáutica chilena.

La agenda de actividades, en honor al fundador de la Fuerza Aérea de Chile, se inicia hoy y mañana, en el Mall Arauco Chillán, instancia en que el Departamento de Promoción y Admisión de la FACH, dispondrá de stands promocionales de la Escuela de Aviación "Capitán Manuel Ávalos Prado", de la Escuela de Especialidades "Sargento 1° Adolfo Menadier Rojas", del Soldado de Tropa Profesional y del Curso Especial del Personal de los Servicios.

**17**

**de mayo de 1888 en** Chillán es la fecha de nacimiento de Arturo Merino Benítez, prócer de la FACH,

A ello se suma la participación en charlas vocacionales en distintos establecimientos educacionales, destacando el Colegio Bicentenario Nueva Esperanza de Yungay, el lunes 12; el Liceo Narciso Tondreau de Chillán, el martes 13; los colegios Coyam y Creación de Chillán y el Colegio San Francisco de Asís de la comuna de Pinto, el miércoles 14; y el Liceo Marta Brunet Cáraves de Chillán, el jueves 15 y viernes 16 de mayo.

En cada una de estas charlas se contará con la participación de la Dixie Band, agrupación musical que interpreta temas del género dixieland, pionero del jazz, como los clásicos "Oh when the saints go marching in", "Amo a París", además de éxitos de cantantes como Bruno Mars, entre otros.

En tanto, la mañana del viernes 16 de mayo, la FACH participará del aniversario de la Escuela Arturo Merino Benítez, establecimiento educacional que mantiene un estrecho vínculo con la Institución, oportunidad que contará con la asistencia de una delegación de la FACH encabezada por el Jefe de la División de Educación, General de Brigada Aérea



ACTIVIDADES DE CONMEMORACIÓN DEL NATALICIO 137 DE ARTURO MERINO BENÍTEZ, PRÓCER DE LA AVIACIÓN NACIONAL, COMIENZAN HOY EN CHILLÁN.

(A) Guillermo Pino Maggi.

La conmemoración del 137 aniversario del natalicio del Comodoro Arturo Merino Benítez continuará el sábado 17 de mayo, con una ceremonia cívico-militar en la Plaza de Armas de Chillán frente al busto del prócer de la aeronáutica nacional, la que se iniciará a las 11:00 horas, y que tendrá la presencia de autoridades civiles y militares, representantes de las Fuerzas Armadas, de Or-

den y Seguridad Pública, y la comunidad de Chillán.

El desfile contará con la participación de un Batallón de Formación Terrestre conformado por la Banda de Guerra e Instrumental, Estandarte de Combate y una Compañía de Alumnos de Aviación de la Escuela de Especialidades, a lo que se suman efectivos del Regimiento N° 9 "Chillán", de la II Zona Naval y de la VIII Zona de Carabineros. A ello se suma un

escalón aéreo, conformado por una bandada de aviones GBI Gamebird de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones.

La tarde del sábado 17 de mayo, a las 19:00 horas, se efectuará el concierto de gala de la Banda Sinfónica de la FACH en el Teatro Municipal de Chillán, bajo la dirección de Fabrizio De Negri, instancia en la que se interpretará piezas musicales de compositor británico Gustav Holst, del francés

Georges Bizet, del alemán Ludwig van Beethoven, del romántico italiano Giuseppe Verdi, del griego Vangelis y del austriaco Johann Strauss.

Durante el concierto se contará con la participación especial del coro Sillas del Sol, bajo la dirección de Mauricio Manríquez. A lo que se suman la participación de dos músicos locales, especialistas en contrabajos, Christopher Lagos y Felipe Contreras. 